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Mittlerweile schon Ende Juli und noch immer tut sich im Bereich Sponsoring kaum etwas.

V.a. sind noch immer keine weiteren Premiumpartner bekannt.

Wir sollten für die Wirtschaft doch wieder interessant genug sein.

Das ist keine Kritik an Meeske, sondern die Verwunderung über die (v.a. regionale) Wirtschaft.

Hintern hoch und den Club unterstützen!
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